

La Russie souhaite du succès à la réunion du Kazakhstan



Moscou, 28 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a fait des vœux à Moscou pour que la réunion sur la Syrie qui aura lieu à Astana, la capitale du Kazakhstan, ait du succès à l'heure d'éclairer la vision conjointe concernant les zones de détente dans ce pays arabe.

Au cours d'une rencontre avec son homologue de l'Éthiopie, Workeneh Gebeyehu, Sergueï Lavrov a indiqué que des zones seront créées pour faire baisser la tension en territoire syrien afin de pouvoir instaurer la paix.

Le chef de la diplomatie russe a appelé les États-Unis à abandonner la politique de deux poids deux mesures dans la lutte contre le terrorisme et de ne plus appuyer l'extrémisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134016-la-russie-souhaite-du-succes-a-la-reunion-du-kazakhstan>



Radio Habana Cuba